

ABSTRAK

Sariful Anam, 1601362183, "Manajemen Majelis Taklim Masjid Jami Qomaruddin Banjarmasin" Skripsi, Banjarmasin, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2022, Pembimbing: Syaipul Hadi, S.IP, MA., Hj. Jumi Herlita, M.Sc.

Kata Kunci: Manajemen Majelis Taklim, Masjid Qomaruddin

Penelitian ini bertolak dari adanya pemikiran tentang pentingnya manajemen dalam pengelolaan sebuah aktivitas dakwah majelis taklim. Fokus masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana manajemen dakwah pada majelis taklim Masjid Jami Qomaruddin serta bagaimana Perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan pada manajemen majelis taklim Masjid Jami Qomaruddin Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi, serta dianalisis dengan teknik analisis deskriptif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan dalam pengelolaan majelis taklim masjid Qomaruddin Banjarmasin.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Manajemen majelis taklim masjid Jami Qomaruddin Banjarmasin terdiri dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan yang dilaksanakan oleh para pengurus masjid Jami Qomaruddin dan diawasi oleh ketua masjid Jami Qomaruddin Banjarmasin. 2) Perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan pada manajemen majelis taklim masjid Jami Qomaruddin Banjarmasin ialah dalam hal perencanaan yakni menetapkan visi dan misi serta tujuan, sasaran dakwah, strategi dakwah dan rancangan program serta keuangan dalam setahun, dalam hal pengorganisasian majelis taklim masjid jami Qomaruddin membentuk organisasi yang terdiri dari ketua, bendahara dan sekretaris, kemudian membagi kelompok, pembagian tugas dan wewenang kepada para anggota yang telah diamanahi oleh Ketua masjid. Selanjutnya dalam hal pelaksanaan dan pengawasan majelis taklim masjid jami Qomaruddin di awasi secara langsung dan tidak langsung, pengawasan langsung dilakukan oleh ketua masjid jami Qomaruddin sedangkan pengawasan tidak langsung dilakukan oleh koordinator atau penanggung jawab majelis taklim masjid Qomaruddin yakni dengan melakukan pemeriksaan pelaksanaan pekerjaan melalui laporan-laporan atau informasi dari pihak yang bersangkutan seperti ketua koordinator masing-masing bidang yang memberi masukan dan kritik dari masyarakat.

